

1. Kreisklasse Herren Gruppe 10

TTV 2015 Seelze IV : Tuspo Almhorst
Freitag, 21.04.2023, 19:30 Uhr

Pfeiffer fixiert zwei Punkte für den TTV 2015 Seelze IV

Als Pascal Pfeiffer sein Einzel am Freitagabend nach Hause fuhr, war das Spiel der 1. Kreisklasse Herren Gruppe 10 nach unter 2 Stunden Spielzeit auch schon wieder beendet. Ein deutliches 9:1 prangte auf der Anzeigetafel in der Halle. Der Gastgeber hatte gerade den Tuspo Almhorst besiegt und somit zwei Punkte gesammelt. In den einzelnen Spielen stand der Tuspo Almhorst meist auf verlorenem Posten, denn nur 5 Satzgewinne konnten erzielt werden. Einen richtig guten Lauf hatte an dem Tag dagegen Pascal Pfeiffer, der alle seine Spiele gewinnen konnte und somit maßgeblich zum Teamerfolg beigetragen.

Nach dem Einspielen stellten sich die Mannschaften zur Begrüßung auf und es ging anschließend mit den ersten Matches wie folgt los. Dewenter / Steilmann hatten gegen Rommel / Steinhagen bei ihrem Sieg in drei Sätzen keine Schwierigkeiten. Pfeiffer / Sosnowski konnten im Spiel gegen Uhde / Mehring einen Siegpunkt für die Mannschaft beisteuern und gewannen in vier Sätzen. Herbst / Meinke hatten ihre Gegner Bartsch / Rindfleisch beim deutlichen 11:3, 11:5, 11:4 recht sicher im Griff. Da gab es nichts zu rütteln. Das Zwischenergebnis zeigte also ein 3:0. Weiter ging es anschließend mit den Einzeln. Keine Chancen ließ Pascal Pfeiffer beim 3:0 seinem Gegner Andre Uhde. Auf dem falschen Fuß erwischte Sabrina Dewenter ihren Gegner Simon Rommel beim eher ungefährdeten 3:0-Erfolg. Kurz später war dann das mittlere Paarkreuz bei einem Spielstand von 5:0 an der Reihe. Marc Steilmann überzeugte im Einzel gegen Manfred Bartsch, das ohne Satzverlust siegreich gestaltet wurde und somit einen Punkt auf der Habenseite für die Heimmannschaft bedeutete. Recht kurzen Prozess machte Thomas Herbst beim 3:0 mit Dirk Mehring. Im Anschluss stand sich das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 7:0 gegenüber und kreuzte die Schläger. Nicht einen Satzgewinn überließ Marc Meinke seinem Gegner Rene Steinhagen beim überzeugenden 3:0-Sieg und holte damit einen Zähler für die Heimmannschaft. 7:11, 11:4, 14:12, 4:11, 3:11 hieß es indessen am Schluss, als Marc-Maurice Sosnowski und Bernd Rindfleisch sich am Tisch gegenüber standen. Vor dem Duell der Einser stand es mittlerweile 8:1. Mit nur einem Satzverlust ging anschließend Pascal Pfeiffer gegen Simon Rommel durchs Ziel, denn das Spiel endete mit einem 3:1-Erfolg. Durch diesen Spielausgang liegen die Saison-Bilanzen nun bei 2:0 für Pfeiffer und 18:4 für Rommel seit Beginn der aktuellen Spielzeit. Ein unterm Strich einseitiger Mannschaftskampf wurde mit diesem Einzel beendet.

Mit diesem abschließenden Saison-Spiel schloss das Team des TTV 2015 Seelze IV die Saison mit einem Punkteverhältnis von 26:2 bei 12 Saison-Siegen, 0 Niederlagen und 2 Unentschieden ab. Die Mannschaft des Tuspo Almhorst erreichte nach ihrem letzten Saisonspiel hingegen ein abschließendes Punkteverhältnis von 17:11. Auch für sie ist die Saison damit vorbei.

Statistik:

TTV 2015 Seelze IV

Doppel: Dewenter / Steilmann 1:0, Pfeiffer / Sosnowski 1:0, Herbst / Meinke 1:0

Einzel: P. Pfeiffer 2:0, S. Dewenter 1:0, M. Steilmann 1:0, T. Herbst 1:0, M. Meinke 1:0, M. Sosnowski 0:1

Tuspo Almhorst

Doppel: Uhde / Mehring 0:1, Rommel / Steinhagen 0:1, Bartsch / Rindfleisch 0:1

Einzel: S. Rommel 0:2, A. Uhde 0:1, D. Mehring 0:1, M. Bartsch 0:1, B. Rindfleisch 1:0, R. Steinhagen 0:1